

Le président du Parlement vénézuélien dénonce les fraudes commises lors des primaires de l'opposition



La Havane, 25 octobre, (RHC)- Le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodríguez, a présenté mardi des preuves qui discréditent l'authenticité et la légitimité des élections primaires de l'opposition de dimanche.

Lors d'une conférence de presse devant les médias nationaux et étrangers au Palais législatif fédéral, le député a considéré ce qui s'est passé comme une "grande fraude".

Parmi les irrégularités détectées, le législateur du Parti socialiste unifié du Venezuela a mentionné l'ignorance des listes électorales par les électeurs et les centres de vote qui, selon lui, ont été nucléarisés.

Il a fait remarquer qu'il existait des lieux de vote absurdes, comme les salles de bain des maisons familiales, et que personne ne savait s'il était inscrit ou l'endroit où se trouvait son bureau de vote.

Jorge Rodriguez a souligné que la capacité installée n'atteignait pas un million d'électeurs, mais 860 000 tout au plus, et il a assuré que le nombre réel de ceux qui se sont rendus aux urnes était de 598 530.

Il a ajouté qu'ils gonflaient le nombre de votes de plus de deux millions, et qu'il était donc criminel d'usurper l'identité des Vénézuéliens sans leur consentement.

Jorge Rodriguez a annoncé la convocation urgente d'une réunion de la commission de vérification des accords de Bridgetown, à la Barbade, entre le gouvernement et l'opposition de la Plateforme unitaire, car il estime qu'il existe une menace qui met en péril ce qui a été signé à cette occasion.

"Ce qui s'est passé dimanche n'est pas une élection, mais une tentative de mettre le pays mal à l'aise, de l'inquiéter et de chercher à obtenir davantage de sanctions contre le Venezuela", a-t-il dénoncé.

Le parlementaire a affirmé que le parti au pouvoir a été très scrupuleux dans le respect de ce qui a été signé à la Barbade et qu'il insistera sur ce point, mais il a attiré l'attention sur le fait qu'il y a eu une "violation flagrante" et que les documents signés parlent du respect de la Constitution et de la préservation de la paix.

Le président du Parlement a commenté que la fraude gigantesque était prévisible, ce qui explique pourquoi la Commission Nationale des Primaires n'a pas voulu accepter le soutien technique et logistique du Conseil National Electoral au suffrage.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337423-le-president-du-parlement-venezuelien-denonce-les-fraudes-commises-lors-des-primaires-de-lopposition>



Radio Habana Cuba